

PRESS RELEASE

PANEN REJEKI BPD PERIODE KE-1 TAHUN XXVII-2016 DIGELAR DI SURABAYA

Asosiasi Bank Pembangunan Daerah (Asbanda) bersama Bank Pembangunan Daerah seluruh Indonesia (BPD-SI), kembali menggelar program *customer rewards* yang dikemas dalam paket program "Panen Rejeki Bank BPD". Untuk periode ke-1 Tahun XXVII-2016 kali ini, PT. Bank Pembangunan Daerah Jawa Timur (**bankjatim**) tampil sebagai tuan rumah gelaran Panen Rejeki BPD bertempat di Shangri-La Hotel, Surabaya (3/09).

bankjatim sebagai tuan rumah kali ini merupakan jumlah saldo Tabungan SIMPEDA terbesar di seluruh BPD-SI. Hingga Juni 2016 saldo Tabungan SIMPEDA **bankjatim** sebesar Rp. 10,05 triliun dengan jumlah penabung 1,77 juta nasabah. Jumlah ini meningkat dari tahun 2015 di bulan yang sama (YoY) yaitu sebesar Rp. 8,36 triliun dengan jumlah penabung sebesar 1,67 juta nasabah.

Dari data ini menunjukkan, Tabungan SIMPEDA cukup menarik dan cukup disukai oleh masyarakat baik secara nasional pada umumnya dan khususnya masyarakat Jawa Timur, disamping tentunya hadiah yang lumayan menjanjikan, juga kemudahan dalam bertransaksi dengan adanya jaringan ATM Bersama.

Panen Rejeki BPD

Panen Rejeki BPD Periode ke-1 Tahun XXVII-2016 yang kali ini digelar di Surabaya Jawa Timur adalah sebuah program Penarikan Undian Tabungan SIMPEDA secara nasional dari Bank Pembangunan Daerah Seluruh Indonesia (BPD-SI). Panen Rejeki BPD dilakukan sebanyak dua kali dalam satu tahun atau diundi setiap 6 bulan sekali dan dilaksanakan secara bergiliran di BPD Seluruh Indonesia.

Besarnya hadiah yang diundi total Rp 6 miliar per tahun atau 3 miliar per periode (6 bulan sekali) dengan hadiah sebagai berikut ;

1. Hadiah I sebesar Rp 500 juta untuk 1 orang pemenang;
2. Hadiah II @ Rp 100 juta untuk 4 pemenang;
3. Hadiah III @ Rp 50 juta untuk 26 Pemenang;
4. Hadiah IV @ Rp 5 juta untuk 26 Pemenang;
5. Hadiah V @ Rp 2,5 juta untuk 26 Pemenang;
6. Hadiah VI @ Rp 2 juta untuk 52 Pemenang;
7. Hadiah VII @ Rp 1,5 juta untuk 104 Pemenang, dan Hadiah VIII @ Rp 1 juta untuk 345 Pemenang.

Selain diselenggarakan secara nasional, beberapa Bank Pembangunan Daerah juga menggelar Undian SIMPEDA tingkat Regional dengan hadiah beragam. Beberapa saat yang lalu **bankjatim** menggelar rangkaian undian Gemerlap Hadiah SIMPEDA di beberapa daerah di Jawa Timur. Undian tingkat regional ini merupakan upaya untuk lebih mendekatkan diri dengan nasabah serta memberikan apresiasi pada nasabah loyal Tabungan SIMPEDA. Untuk dapat menikmati program undian ini pun sangat mudah, dengan membuka Tabungan SIMPEDA dan saldo minimal Rp 50 ribu sudah berpeluang untuk mengikuti program ini.

Sebagai rangkaian dari kegiatan Panen Rejeki BPD Periode Ke-1 2016, BPD seluruh Indonesia juga menggelar Seminar dengan tema "*Tax Amnesty : Sebuah Tantangan, Sekaligus Peluang Bagi BPD*" Seminar ini adalah bagian dari semangat dan komitmen untuk menjadikan BPD seluruh Indonesia menjadi bank yang terkemuka di wilayahnya masing-masing (*BPD Regional Champion*). Untuk selanjutnya, Undian SIMPEDA Nasional Periode II Tahun XXVIII-2016, rencananya akan diselenggarakan oleh Bank NTT yang ditunjuk sebagai tuan rumah.

PT BANK PEMBANGUNAN DAERAH JAWA TIMUR Tbk

Jl. Basuki Rahmat 98-104 Surabaya

CORPORATE SECRETARY

E : corsec@**bankjatim**.co.id

T : (031) 5310090-99 ext 471